



CREDITOS: IND ARICA



PORQUE LA TERCERA ES LA VENCIDA, MIRAMAR JUGÓ CON TODO Y SE CORONÓ COMO EL CAMPEÓN.



POR SU PARTE, LA ESCUELA ESPAÑA COMPETIRÁ CON EL SELLO DE SU TRABAJO FORMATIVO.

# Escuela España y Colegio Miramar defenderán al futsal en el nacional JDE

Por primera vez, la Escuela España representará a la región en un deporte colectivo en el marco del evento del IND. Al elenco, se suman los campeones invictos del Colegio Miramar.

Constanza Vergara Barreda  
constanza.vergara@estrellaarica.cl

Con partidos intensos y marcadores ajustados, la región de Arica y Parinacota ya tiene a sus campeones regionales de futsal, quienes representarán orgullosamente a la región en el Campeonato Nacional de los Juegos Deportistas Escolares 2025. Este evento, organizado por el Institu-

to Nacional de Deportes, se llevará a cabo en la Región Metropolitana durante los meses de agosto y septiembre.

### ESCUELA ESPAÑA: CAMPEONAS DEL FUTSAL

Uno de los elencos que marcó un antes y un después en los Juegos Deportivos Escolares 2025 fue el equipo femenino de futsal de la Escuela España G-28, ubicada en pleno corazón

del Valle de Azapa.

Por primera vez en su historia, este establecimiento educativo participará en una competencia nacional en un deporte colectivo, consolidando un hito que va más allá de lo deportivo. Es el reflejo del esfuerzo, la perseverancia y el compromiso de una comunidad escolar que ha sabido creer en sus talentos y acompañarlos hasta lo más alto.

Este logro es fruto del trabajo sostenido del docente Marcelo Mérida, quien desde hace una década lidera con pasión el taller de fútbol escolar en la Escuela España.

Fue él quien, con dedicación y visión formativa, acompañó a este grupo de estudiantes desde sus primeros pasos en la categoría Sub-12 de los JDE, hasta llevarlas hoy en la Sub-14 a representar a toda

una región.

En ese sentido, las campeonas no sólo llevarán bien puesta la camiseta, sino también la identidad local del valle, defendiendo en cada partido los valores de su comunidad y el espíritu de superación que las distingue.

Bajo la misma división, el Colegio Andino logró un destacado segundo lugar, adjudicándose la medalla de plata, mientras que The International School Arica (TISA) se subió al tercer lugar del podio, quedándose con una merecida medalla de bronce.

### MIRAMAR, CAMPEÓN INVICTO

Los varones no se quedaron atrás y también protagonizaron una intensa y emocionante disputa por el título regional. Finalmente, fue el Colegio Bicentenario Miramar Arica quien se consagró campeón invicto del certamen, asegurando su pasaje a la capital con autoridad y vistiendo con orgullo sus ca-

racterísticos colores azules.

El segundo lugar fue para el Liceo Bicentenario Domingo Santa María, mientras que el tercer puesto quedó en manos del Colegio San Jorge, completando un podio que refleja el alto nivel y la entrega de los jóvenes talentos del futsal ariqueño.



### ¡GRANDES!

La copa fue entregada por la seremi del Deporte, Macarena Riveros, en una emotiva ceremonia que reconoció el esfuerzo y la dedicación de los campeones regionales.